

商工新聞読者と会員増やして、強く大きな民商を次世代に!!

2019年1月28日(月)発行

No.314

名古屋北部民商ニュース

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

紙すき体験 & 蕎麦会席を堪能 共済会バスツアー 58人が参加

1月20日(日)に名古屋北部民商・共済会は、福井県越前市を訪れるバスツアーを開催し、バス2台に会員と家族58人が参加しました。



パピルス館で(撮影:竹下さん・楠支部)

初めての「紙漉き」体験

午前中、和紙の里にある「パピルス館」で1500年の歴史を持つ越前和紙の「紙すき」を体験しました。

初めにスタッフからユーモアも交えた紙すきの説明を受け、桁と呼ばれる道具に原料(こうぞ)をくみ、均一になるように前後左右に揺らして漉き、思い思いに、世界でひとつだけの柄をデザインしました。

最後に、余分な水分をしぼりとって、乾燥させてできあがり。

館内のショップで和紙製品を品定めし、買い物を楽し



= みんなが初めての「紙漉き」体験 =

蕎麦会席を堪能

みました。鯖江七代藩主ゆかりの料亭「聴琴亭」で、2種類の蕎麦と葉味うどん、刺身、天ぷらの会席を堪能し、ビールやお酒もすすみ、交流の輪が広がりました。

昼食前に、共済会の井浪理事長と民商の柳澤会長がいさつし、前田拡大推進委員長の前で乾杯しました。



= 紙漉きに夢中・右端は柳澤会長 =

昼食後は、ネコ寺として有名な曹洞宗の御誕生寺を参拝し、そばの里で工場見学と試食、お土産や夕飯のおかずなど買い物を楽しみました。

知事選勝利、増税中止を
行きのバスでは「必ず、県政を変えよう」と知事候補のDVDを視聴。また、消費税10%中止の署名も回し、51人分が集まりました。

ビンゴに歓声と拍手
帰りは、豪華景品を目指してビンゴ大会。景品をゲットした人は歓声と拍手に包まれ、ビンゴにならなかった人も大いに盛り上がりました。



= 蕎麦会席を堪能し楽しくにぎやかに交流 =

「紙漉きは初めて。こういう体験ができるのもいいね」「家族みんなで楽しめた」と、とても好評でした。

県知事選挙の投票に行こう

2月3日(日)は、これまでの県民・中小業者にも、冷たい県政を続けさせないためにも大切な、愛知県知事選挙の投票日です。

中小業者の営業とくらしを応援する県政に変えるための絶好のチャンスです。

仕事などの都合で2月3日投票できない人は、2月2日までの毎日、朝8時30分から夜8時まで、最寄りの区役所や支所で「期日前投票」

をすることが出来ます。

身分証明書や印鑑などは必要ありませんので、仕事帰りなどに区役所や支所で必ず投票に行きましょう。



毎月15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。会費の集金は15日80%、月末100%になるようご協力を!!

名古屋北部民商のホームページはコチラ

